

Du temps que la Reine Berthe filait..... pas précisément ; mais vers l'époque où M. De Montmagny chassait, longtemps après et même de nos jours, les oiseaux voyageurs chantés par Horace, les grues y faisaient étape et, pourtant, ces mélancoliques rêveurs ne sont pas de nos endroits : les vastes prairies du sud-ouest les réclamant pendant l'hiver, et l'été, ils vont confier leurs pudiques amours, aux savannes, aux îles solitaires et aux paisibles lacs *des pays du Nord*.

—Si c'était des grands hérons bleus au lieu de grues.... les amis de Wilson, au lieu des vengeurs d'Ibycus.... Que diriez-vous ?

—Je dirais, sur ce *point comme sur bien d'autres* : *Fiat lux !*

Qu'avez-vous donc, chasseurs mes amis ; d'où vient votre ébahissement ? est-ce que par hasard vous étiez sous l'impression qu'il n'y avait que Québec, le Saguenay ou les Mille Isles qui présentassent des points de vue imposants ? Je vous entends vous écrier : Quel spectacle !

Voyez, en effet, les belles campagnes, les massifs de verdure, et ces vastes toitures et ces flèches luisantes tout au sud d'où nous sommes. Ce sont les toits et les flèches des églises de Saint-Thomas et des paroisses voisines... Suivez en descendant le cordon de blanches maisonnettes, coupé çà et là par des clairières ou